
Pièces 8 Pièces

Superficie 289 m²

Référence 25-7280V-FF

Prix 2 700 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Située  au  pied  du  célèbre  vieux  village  de  Mougins,  cette  magnifique  propriété

moderne  de  style  provençal  offre  des  vues  panoramiques  sur  la  mer  à  couper  le

souffle. D'une superficie d'environ 286 m², cette villa lumineuse et charmante a été

récemment rénovée pour offrir un confort optimal.Au rez-de-chaussée, vous serez

accueilli  par  un  vaste  salon  baigné  de  lumière  naturelle,  doté  d'une  cheminée,

offrant un espace convivial pour se détendre. La salle à manger attenante est idéale

pour  recevoir  des  invités  lors  de  dîners  mémorables.  La  cuisine  entièrement

équipée est un véritable ...

Situated at the foot of the famous old village of Mougins, this magnificent modern

Provençal-style  property  offers  breathtaking  panoramic  sea  views.  With  a  surface

area of around 286 m², this bright and charming villa has recently been renovated

to  offer  optimum  comfort.On  the  ground  floor,  you'll  be  greeted  by  a  vast  living

room bathed in natural light, complete with a fireplace, offering a convivial space in

which  to  relax.  The  adjoining  dining  room  is  ideal  for  entertaining  guests  for

memorable  dinners.  The  fully  equipped  kitchen  is  a  real  masterpiece,  offering

everything you need to ...

AMANDA PROPERTIES 

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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